

桜を見に行きました



四月に入ったとはいえ朝は寒い日が続いて
おりましたが、皆様体調を崩されずお過ごし
でしょうか。
ひと足遅れで桜の開花を迎えた上下町です
が、今年も入居者様とお花見を楽しみむ事が出
来ました。今では多くの人が楽しむお花見で
すが、もともとは豊作祈願の行事として農民
たちの間で行われていました。さくらとい
う言葉の語源は稲作と関係しているそうで、
農耕の神様を意味する「くら」が合わさって
「さくら」になったといわれています。そのた
め春になると神様が宿るとされた桜の木の下
で、人々は神様を迎えて料理やお酒でもてな
し、花の咲き方でその年の豊作を占っていた
そうです。こうした起源があるお花見も平安
には貴族の宴となり、江戸時代に庶民の行楽
として行われるようになりました。時代も流
れて花見の意味合いも変わっていますが、今
も昔も私たちにあって「桜」はとても大切な存
在に変わりないですね。
花時は気候が不安定な日もございますので、
どうぞご自愛ください。

令和7年
4月号
ほのぼの

グループホーム

松花園

〒729-3431

広島県府中市上下町上下
851番地1

TEL

0847-62-8322

FAX

0847-62-8323

広報部
西宮・柿本



株式会社ディア・レスト福山

〒720-1132

広島県福山市駅家町

大字倉光148番地





